



Genuss für Ohr, Herz und Seele: Der Heimatabend des Jodlerklubs Pizol Vilters unter Direktion von Mario Küttel und mit Gästen aus dem Bündnerland begeistert das Publikum im «Sternen»-Saal.

Bilder /SLGview Ignaz Good

# Stimmen, die Heimatgefühle wecken

Das Konzert des Jodlerklubs Pizol Vilters ist auch diesmal quasi ein Selbstläufer gewesen – die Menschen kamen in Scharen nach Wangs. Aus gutem Grund: Die musikalischen Darbietungen bewegten sich auf hohem Niveau und auch die Gäste sorgten für gute Stimmung.

von Ignaz Good

**B**is auf den letzten Platz besetzt war der Sternensaal in Wangs, als der Dirigent des Jodlerklubs Pizol Vilters, Mario Küttel, mit seinem 21-köpfigen Chor und dem Lied «Stammtisch» den Abend eröffnete. Die Erwartung an glanzvolle Stunden wurde erfüllt, auch dank Überraschungen und toller Gastformationen. Bewusst hat der Vorstand mit Präsident Paul Niederberger zum Jahreskonzert musikalische Gäste aus Graubünden eingeladen – schliesslich ist der Jodlerklub Pizol Vilters seit letztem Jahr Mitglied im Bündner Jodlerverband.

Kaum ein Gesicht im Saal strahlte nicht, als das Jodelchörl Parsenn aus Davos unter Leitung von Dirigent Albert Ulmann sowie die Jodlergruppe Amselflue das Publikum mit ihren Liedern begeisterten. Dass die Bündner Spitzbuebä aus Chur an musikalischer Virtuosität so einiges draufhaben, bewiesen sie mit lüpfigen und einfühlsamen Melodien. «Es Älpli» – herzerreissend beschwor das Jodelduo Theresia Mäder und Beat Ludwig Stimmung in Bergeshöhen.

Die Zugabe der Gastgeber, «Dini Seel ä chli la bambälä la», versinnbildlichte die vorangegangenen Gefühle. Zu den Höhepunkten des Jodlerabends gehörte allerdings das Lied von Franz Stadelmann, «Däheim», gemeinsam gesungen von den Jodlerklubs und den Gästen im Saal.



«Da läuft es einem kalt den Rücken hinunter»: Gesanglich und musikalisch werden die Gäste von den Akteurinnen und Akteuren in eine harmonische Gefühlswelt entführt.

## Tima: Diplom für Computerwissen

Sargans.– Übermorgen Mittwoch, 26. April, führt die Computerschule Sargans von 18.30 bis 21 Uhr einen ECDL-Diplomlehrgang durch. Mit diesem «Computer-Führerschein» können Anwender praktische Kenntnisse nachweisen: Er beinhaltet die Module Computer-Grundlagen (Dateiverwaltung mit Windows), Online-Grundlagen (Outlook/Internet), Textverarbeitung (Word) und Tabellenkalkulation (Excel). Die Kursbesucher erhalten Material, um sich auf die Prüfung vorzubereiten. Diese kann auch ohne Teilnahme am Lehrgang absolviert werden. Informationen und Anmeldung gibt es bei der Tima Bildung AG, Computerschule Sargans und Buchs, unter 081 720 02 50, schule@tima.ch oder www.tima.ch. (pd)

# SARGANSERLÄNDER SPORTPERSON 2022

Nominiert sind:



1 Julie Zogg, Heiligkreuz (Snowboard)



3 Marco Good, Sargans (Schwingen)



2 Nicole Good, Pfäfers (Ski alpin)



4 Sandro Greuter, Heiligkreuz (Schiessen)

Einsendeschluss: Sonntag, 30. April 2023

Auszeichnung der Siegerin oder des Siegers am Siga-Sportforum vom Sonntag, 7. Mai 2023.

**Sarganserländer**

Zeughausstrasse 50, 8887 Mels  
Tel. 081 725 32 32  
sportperson@sarganserlaender.ch

TOLLE PREISE ZU GEWINNEN

Name: ..... Vorname: .....  
Adresse: ..... PLZ/Ort: .....  
Telefon: ..... Gewinnernummer: .....